



Gartenfreunde Waiblingen e.V. Information:

Dezember 2020

Verspätete Zeitungsauslieferung wg. Corona!

Frauengruppe und Stammtische

Leider verhindert die Corona-Krise auf weiteres unser Miteinander. Aber wir sind weiterhin miteinander verbunden in Gedanken. Bleiben wir achtsam und freuen uns auf unsere nächsten Begegnungen.

Vereinsheim

Auch das Vereinsheim darf nicht öffnen, trotz der großen Anstrengungen alle Hygienemaßnahmen umzusetzen. Warten wir auf bessere Zeiten.

Danke

Ohne die großzügige Unterstützung von unseren Mitgliedern wäre unser Verein kaum so gut durch die Corona-Krise gekommen. Allen, die uns in dieser schweren Zeit geholfen haben, vielen, vielen Dank. Auch weiterhin benötigen wir Eure Unterstützung. Noch ist die Krise nicht vorbei.

Für den Vorstand war es nicht einfach das Jahr zu meistern, nicht nur Corona musste überstanden werden, auch viele andere Aufgaben, oft völlig unvorhersehbar, kamen auf uns zu. Der Versicherungsschutz des Vereinsheim musste neu erarbeitet werden und vieles mehr.

Der Vorstand vertraut auf die Kraft der Mitglieder und bedankt sich für die Zusammenarbeit, hoffen wir auf eine gute Zukunft.

Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern eine besinnliche Adventszeit und ein friedliches Weihnachtsfest.



Und natürlich alle guten Wünsche für ein besseres 2021.

<http://www.gartenfreunde-waiblingen.de>